



Mitteilungen der Gemeinde

Ausgabe: 44. Woche 2020

Datum: 30.10.2020

Abgabefrist: Mittwoch 12.00 Uhr

Bauanzeige

Bauherr: Nushi Jak, Zürichstrasse 30, 8306 Brütisellen

Bauvorhaben: Leuchtreklame ersetzen, AV Parz. 1067, Niiwi, 3910 Saas-Grund

Bauherr: Anthamatten Tobias, Innere Saastalstrasse 20, 3910 Saas-Grund

Bauvorhaben: Montage Sonnenkollektoren, AV Parz. 1066, Niiwi, 3910 Saas-Grund

Ablesung Wasserzähler

Die Bevölkerung wird darauf hingewiesen, dass am Mittwoch, 04. November 2020 der Wasserwart Zurbriggen Fabian in der Gemeinde Saas-Grund die Stände der Wasserzähler mittels dem Fernauslese-System ablesen wird. Haushalte und Hausgemeinschaften, die eine interne Abrechnung erstellen, werden gebeten, ihre Privatzähler ebenfalls an diesem Tag abzulesen.

Liebe Saas-Grunder/innen,

Mit 287 Stimmen ist unser Kandidat Bruno Ruppen höchstgewählter Gemeinderat! Herzlichen Dank für die grossartige Unterstützung! Wir sind erfreut von dem erhaltenen Support und danken allen, die zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben. Ohne euch wäre das nicht möglich gewesen. Das Wahlergebnis ist für uns eine grosse Bestätigung und Motivation, unserer bisherige Arbeit mit vollem Engagement und Leidenschaft weiterzuführen. Gerne setzen wir uns auch in Zukunft für Saas-Grund ein und stehen für ein konstruktives Miteinander. Vielen Dank für euer Vertrauen!
FDP, die Liberalen und Freie Wähler, Saas-Grund

Dienststelle für Energie und Wasserkraft - Anpassung Subventionen

Der Kanton Wallis hat im Rahmen des Gebäudeprogramms die Subventionen für die energetische Sanierung der Gebäudehüllen und den Ersatz von fossilen Heizungen angepasst. Dafür erhalten Sie Förderbeiträge:

Energetische Verbesserung Ihres Gebäudes

- Wärmedämmung von Dach und Fassade
- Verbesserung der Energieetikette

Der Ersatz des Heizungssystems

- Wärmepumpen
- Automatische Solarkollektoranlage
- Thermische Solarkollektoranlage
- Anschluss an ein Fernwärmenetz
- Fernwärme: Wärmenetz und Wärmeerzeugungsanlage

Hocheffiziente Neubauten

- Neubau Minergie-P
- Neubau GEAK

Prospekte mit weiteren Infos sind auf der Gemeindeverwaltung erhältlich, oder Sie informieren sich online unter www.vs.ch/energie.

Lotto MG Enzian

Die momentane Corona-Situation erlaubt es uns in diesem Jahr leider nicht ein Lotto durchzuführen. Wir würden uns aber freuen, wenn ihr euch das Datum vom nächsten Jahr im Kalender reserviert: Sonntag, 07. November 2021.

Irgendwann wird die Zeit kommen, in der wir merken, dass es sich gelohnt hat zu kämpfen!!!

Euch allen wünschen wir in dieser speziellen Zeit gute Gesundheit und viel Kraft!

Saaser Bäckerei - Auszeit

Ab kommenden Montag, 02. November 2020 bis Freitag, 20. November 2020 bleibt die Saaser Bäckerei geschlossen. Gerne sind wir wieder ab Samstag, 21. November 2020 für euch da. Vielen Dank.

Elektrizitätsversorgung - Einladung GV 2019

Werte Genossenschaftsmitglieder

Die Elektrizitätsversorgung beehrt sich, Ihnen die Jahresrechnung 2019 zu unterbreiten. Sie werden hiermit zur ordentlichen Generalversammlung eingeladen.

Diese findet statt:

Datum: Freitag, 30. Oktober 2020
 Zeit: 19.30 Uhr
 Ort: Mehrzweckgebäude Saal Triftalp

Traktanden: 1. Begrüssung
 2. Protokoll der letzten GV
 3. Jahresrechnung 2019
 4. Revisorenbericht
 5. Genehmigung der Jahresrechnung und Déchargeerteilung an den Vorstand
 6. Anträge und Verschiedenes

Livestream-Gottesdienst an Allerheiligen mit integrierter Gedenkfeier für die Verstorbenen

Die Pfarreien Saas-Grund und Saas-Balen laden an Allerheiligen zu einem Livestream-Gottesdienst ein – über Internet, so dass man am Computer, Laptop oder am Handy mitfeiern kann. Hierzu der entsprechende Link:

www.youtube.com/user/Alpdron

Livestream Gottesdienst Allerheiligen Saas-Grund

Datum: Sonntag, 01. November 2020
 Beginn: 10.00 Uhr

Der Film kann auch nach der Erstausstrahlung, also zu jedem späteren Zeitpunkt, betrachtet werden. Dieser Gottesdienst wird in der Pfarrkirche von Saas-Grund aufgenommen mit Einblendungen von den Friedhöfen Saas-Balen und Saas-Grund. Während der Feier gedenken wir mit Fotos und dem jeweiligen Anzünden einer Kerze im Glauben an die Auferstehung unserer lieben Verstorbenen, die zwischen dem 01. November 2019 und dem 01. November 2020 auf unseren Friedhöfen beigesetzt wurden. Es sind dies in Saas-Grund 20 Personen und in Saas-Balen 2 Personen.

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an Friedrich Burgener, der uns diesen Livestream-Gottesdienst ermöglicht. Wir möchten die jüngere Generation bitten, dass sie den älteren Menschen zu Hause behilflich ist, damit auch sie mit uns mitfeiern können. Herzlichen Dank!

Weitere wichtige Hinweise: Bis und mit 30. November 2020 werden alle Werktags- und Sonntagsmessen in unseren Pfarrkirchen so gefeiert, wie im Pfarrblatt angegeben – aber unter Berücksichtigung der neuen Vorschriften. Aus diesem Grund werden wir sämtliche Gedächtnisse und Stiftmessen, auch die Jahrzeiten für alle Verstorbenen an Allerseelen, erst im neuen Jahr feiern.

Die Gedenkfeiern an Allerheiligen und Allerseelen auf unseren Friedhöfen können in diesem Jahr leider nicht stattfinden, denn auch ein gemeinsamer Gang auf den Friedhof ist nicht möglich. So sind wir eingeladen, privat an diesen Tagen die Gräber unserer lieben Verstorbenen aufzusuchen und dort in Stille uns an sie zu erinnern, für sie zu beten und sie um ihre Fürbitte anzurufen. Mögen sie alle für immer in Frieden ruhen!

Vorläufig können die Schulkinder am Donnerstag in Saas-Balen beziehungsweise am Freitag in Saas-Grund nicht an den Gottesdiensten teilnehmen und wir müssen auch auf den Dienst der Ministranten verzichten.

In unserem Alters- und Pflegeheim Sankt Antonius finden die Gottesdienste für unsere Heimbewohner und Bewohnerinnen weiterhin statt, aber immer abwechslungsweise. Das heisst: Einmal kommen die Pensionäre vom 2. Stock, das andere Mal die vom 3. Stock. Für diejenigen auf dem 1. Stock wird selbst eine Andacht mit Kommunionsspendung gehalten.

Wir befinden uns wieder in einer für uns alle schwierigen und sehr mühsamen Situation. Doch wenn wir zusammenhalten und aufeinander so gut wie möglich Rücksicht nehmen, werden wir auch diese Krise bewältigen. Es braucht einfach Zeit, viel Geduld und einen langen Atem – und nicht zuletzt auch ein starkes Gottvertrauen, denn unser Leben liegt in Gottes Händen.

Also lassen wir uns nicht entmutigen, schauen wir nach vorwärts in der Hoffnung, dass bald wieder, spätestens auf die Wintersaison hin, eine gesunde Normalität einkehren kann. Bleibt alle gesund und verliert Gott nicht aus den Augen. Man kann tagsüber jederzeit die Pfarrkirchen aufsuchen und dort in der Gegenwart des Herrn in Stille verweilen, die persönlichen Anliegen zum Ausdruck bringen und neue Kraft für den herausfordernden Alltag schöpfen.

Der Pfarrer und die Pfarrei-Mitverantwortlichen von Saas-Grund und Saas-Balen wünschen der gesamten Bevölkerung alles Gute!

Gemeinde Saas-Grund
 Saastalstrasse 390
CH-3910 Saas-Grund



027 957 24 31
 info@3910.ch
 www.3910.ch